

Presidente de Cuba lamenta accidente en Brasil



Presidente de Cuba lamentó trágico accidente en Brasil

La Habana, 9 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó el trágico accidente natural en una zona turística de Minas Gerais, Brasil, lo que provocó al menos ocho fallecidos y decenas de heridos.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario expresó sus condolencias y solidaridad con los afectados.

El accidente ocurrió la víspera cuando cuatro embarcaciones fueron golpeadas por un gran fragmento rocoso que se desprendió de un barranco y cayó sobre el lago en la localidad brasileña de Capitólio.

El presidente Jair Bolsonaro envió sus condolencias a través de su cuenta de Twitter, y también el gobernador de Minas Gerais, Romeu Zema, que atribuyó la tragedia a "las fuertes lluvias, que provocaron el desprendimiento".

Además, el funcionario remarcó que “el gobierno de Minas está presente desde los primeros momentos a través de la Defensa Civil” y que continúan las labores de rescate. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282250-presidente-de-cuba-lamenta-accidente-en-brasil>



Radio Habana Cuba